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PASANGKAYU, Kodim 1427/Pasangkayu menggelar Rapat Anggota Tahunan
(RAT) Primer Koperasi Hasanuddin Pasangkayu tutup buku tahun 2023, Jum’at
(16/02/24).



Kegiatan yang dilaksanakan di gedung Serba Guna Kodim 1427/Pasangkayu ini
mengangkat tema “Kita Tingkatkan Kebersamaan, Inovasi Bisnis dan Soliditas
Jaringan Usaha Menuju Koperasi Angkatan Darat Yang Berkualitas”.



Hadir pada kegiatan antaranya, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi. Dony
Siswanto, Sekretaris Umum Puskop Kartika XIV/Hsn, Mayor Czi. A.T Amir, Pasi
Ter Dim 1427, Kapten Inf. Ismail, Ketua Primer Koperasi Hasanuddin
Pasangkayu, Letda Inf. Bahar Talatta, serta sejumlah Personel Kodim
1427/Pasangkayu.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi. Dony Siswanto, dalam sambutannya,
mengatakan, RAT merupakan agenda rutin dilaksanakan dalam rangka
mengevaluasi kinerja dari suatu badan usaha milik bersama yang dinamakan
koperasi, dimana seluruh anggota bisa mengetahui sejauh mana perkembangan
maupun rencana kedepan dari koperasi.

“Semoga koperasi kita kedepannya bisa lebih maju. Saya harap pengurus
koperasi dapat membuka usaha yang bisa menghasilkan keuntungan, sehingga
keuntungan tersebut bisa menjadi sisa hasil usaha yang nantinya dapat
dibagikan kepada rekan-rekan anggota koperasi,” ujarnya.

Tak hanya itu kata Dandim, Koperasi Kartika Hasanuddin Pasangkayu dituntut
mampu bergerak di segala bidang usaha, dan mampu memanfaatkan setiap
peluang usaha yang ada. Pelaksanaan tugas dan fungsinya dapat berjalan
secara dinamis, sehingga hasil yang diperoleh dapat dirasakan manfaatnya oleh
seluruh anggota dan keluarganya.

“Saya selaku komandan mengucapkan terimakasih kepada Ketua Primkop dan
pengurus, kita harap melalui RAT ini anggota dapat memberi saran dan masukan
untuk kebaikan dan kemajuan koperasi kita bersama,” harap Dandim.

Dikesempatan yang sama, Sekretaris Umum Puskop Kartika XIV/Hsn, Mayor Czi



A. T Amir, menyampaikan amanat dari Ketua Umum Puskop Kartika XIV/Hsn,
yang garis besarnya mengucapkan selamat kepada peserta RAT, semoga
kegiatan berjalan baik dan menuai hasil sesuai harapan.

Disamping itu, ia mengapresiasi terselenggaranya kegiatan karena disamping
sebagai wahana mengevaluasi pelaksanaan program kerja dan rencana antara
pendapatan belanja tahun, juga sebagai forum tertinggi untuk meningkatkan
program kerja di tahun berikutnya.

“Diharapkan koperasi kita tumbuh menjadi koperasi berdasarkan pada nilai-nilai
dan prinsip koperasi untuk dapat berkompetisi dalam dunia usaha,” tutupnya.


